

# **Spielend Englisch lernen**

## **Entdecken Sie den spielerischen Weg, Englisch zu lernen – ein Rätsel nach dem anderen!**

Spielend Englisch lernen ist eine liebevoll gestaltete Sammlung von 60 einfachen Kreuzworträtseln – speziell für Deutschsprachige auf dem Sprachniveau A1 (CEFR) entwickelt. Egal, ob Sie gerade erst anfangen, Englisch zu lernen, oder als Elternteil oder Lehrkraft nach einem unterhaltsamen Lernmaterial suchen - dieses Buch macht das Lernen leicht, effektiv und vor allem: richtig Spaß.

In jedem Rätsel steckt grundlegender englischer Wortschatz, den Anfänger kennen sollten - rund um Themen wie Familie, Farben, Essen, Tiere, Schule und vieles mehr. Durch klare Hinweise, ein übersichtliches Layout und motivierende Inhalte gewinnen Lernende spielerisch Selbstvertrauen in der Fremdsprache.

## **Warum Lernende und Lehrkräfte dieses Buch lieben:**

- Für deutsche Muttersprachler gemacht: Die Hinweise und Erklärungen sind verständlich und vermeiden komplizierten Fachjargon.
- Lernen ohne Druck: Die Rätsel sind leicht, spannend und fühlen sich eher wie ein Spiel an als wie Unterricht.
- Vielseitig einsetzbar: Perfekt für den Einsatz im Klassenzimmer oder beim Selbstlernen - festigt Rechtschreibung, Wortschatz und Worterkennung auf ganz natürliche Weise.
- Geeignet ab 8 Jahren: Ideal für Kinder, Jugendliche und Erwachsene, die mit Englisch beginnen möchten.

Wer hat gesagt, dass Lernen nicht Spaß machen kann? Dieses Buch schmuggelt Englischkenntnisse in jedes Rätsel – ganz unbemerkt, während Sie einfach nur spielen!

## **Schnappen Sie sich einen Bleistift und rätseln Sie los – verbessern Sie Ihr Englisch mit jeder Lösung!**

Discover the Fun Way to Learn English – One Puzzle at a Time! Spielend Englisch lernen is a delightful collection of 60 easy crossword puzzles created especially for German learners of English at CEFR Level A1. Whether you're a student taking your first steps in English or a parent or teacher looking for a fun and effective learning tool, this book makes language practice enjoyable and rewarding.

Each puzzle includes basic English vocabulary that beginners must master, such as words related to family, colours, food, animals, school, and more. With clear clues, a clean layout, and plenty of encouragement, learners build confidence while having fun.

Why learners and teachers adore this book:

- Designed for German speakers:– Clues and instructions avoid confusing jargon.
- Stress-free learning: Simple, engaging puzzles that feel like play, not study.
- Perfect for classrooms or self-study: Reinforces spelling, word recognition, and vocabulary naturally.
- Ideal for ages 8+: works for kids, teens, and adults starting their English journey,

Who said learning can't be fun? This book sneaks English skills into every puzzle, so you'll be learning while you think you're just playing!

**Grab a pencil and start puzzling your way to better English today.**